



Salón "Kodak" 1927

Novena exposición anual de fotografías de aficionados

EN los vastos salones que la Casa Kodak tiene establecidos en esta Corte en la Avenida del Conde de Peñalver, 23, se inauguró con extraordinario éxito el 21 de Noviembre pasado la novena exposición anual de fotografías de aficionados, la cual puede considerarse como verdaderamente notable, no sólo por el número de fotografías expuestas —440 ampliaciones—, sino muy especialmente por el real valor

técnico-artístico de la casi totalidad de las mismas.

Simultáneamente con esta Exposición, se han celebrado otras organizadas por las Sucursales que la Casa Kodak tiene establecidas en Barcelona, Sevilla y Bilbao, representando un total de 1.276 ampliaciones las expuestas en los diferentes Salones Kodak de España, este año.

Como los celebrados en años anteriores, estos certámenes ponen



SALON KODAK 1927

(Vista parcial).